

RILIS NASIONAL

Kodim 0824/Jember Gelar Upacara peringatan Hari Bela Negara, Irup Bacakan Amanat Tertulis Presiden RI

Siswandi - JEMBER.RILISNASIONAL.COM

Dec 19, 2024 - 20:13



JEMBER- Bertempat di halaman Makodim 0824/Jember pada Kamis 19/12/2024 dilaksanakan Upacara Memperingati Hari Bela Negara, dengan lansepektur Upacara (Irup) Kepala Rumah Sakit TK III Baladhika Husada Jember Letkol Ckm dr. Arif Puguh Santoso Sp.PD, M.Kes.



Kegiatan upacara tersebut diikuti oleh seluruh anggota militer dan Aparatur Sipil Negara (ASN) Jajaran Kodim 0824/Jember, Dinas Jajaran Kodam V/Brw di Kabupaten Jember, pada kesempatan tersebut Kepala Rumah Sakit TK III Baladhika Husada membacakan amanat tertulis Presiden RI, yang menyampaikan makna peringatan Hari Bela Negara dan Tema Hari Bela Negara Ke 76 Tahun 2024, “ Gelorakan Bela Negara Untuk Indonesia Maju”.

Usai kegiatan tersebut Kepala Rumah Sakit TK III Baladhika Husada Jember Letkol Ckm dr. Arif Puguh Santoso Sp.PD, M.Kes saat kami wawancarai menyatakan bahwa dirinya mewakili Dandim 0824/Jember Menjadi Irup Pada Upacara Hari Bela Negara ini, karena Dandim 0824/Jember Bersama Kasdim 0824/Jember sedang menghadiri Hari Juang Kartika dan HUT Kodam V/Brw.



Kegiatan ini bukan hanya merupakan momentum untuk mengingatkan kita, namun lebih pada meneguhkan kita semua sebagai Prajurit TNI, pewaris

perjuangan bangsa, yang harus terus meneguhkan semangat dan jiwa patriot serta kerelaan berkorban para pahlawan pendahulu kita dalam membela dan mempertahankan Kemerdekaan Republik Indonesia.

Meneguhkan Kembali kepada semua masyarakat Bangsa Indonesia untuk terus menggelorakan semangat bela negara, dengan berkontribusi secara nyata melalui berbagai aspek kehidupan dalam mewujudkan Indonesia Maju. Tegas Karumkit TK III Baladhika Husada.



Saat dikonfirmasi melalui selulernya, Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah menyampaikan terima kasih kepada Krpala Rumah Sakit TK III Baladhika Husada Jember, atas kesediaannya menjadi Irup pada upacara tersebut, melalui kesempatan ini saya mengajak seluruh prajurit dan masyarakat untuk senantiasa menggelorakan semangat bela negara, dengan berkontribusi positif pada bidang profesi masing-masing dalam mengisi kemerdekaan. Tegasnya. (Siswandi)